

VF Personalservice & Eventcrew GmbH

Landesstraße 23/14 | A-5302 Henndorf



Flexibilität & Qualität

VF Personalservice & Eventcrew GmbH wurde 2011 von Veronika Flöcklmüller als Einzelunternehmen gegründet und entwickelte sich über die Jahre zu einem gefragten Personaldienstleister in den verschiedensten Bereichen wie Gewerbe/ Industrie, Event/ Messebau oder auch in der Hotellerie/ Gastronomie.

Da VF Personalservice & Eventcrew GmbH ein Familienunternehmen ist, sind wir alle mit Passion in der Arbeitskräfteüberlassung tätig und heben uns durch das besondere Engagement, Flexibilität und Qualität von anderen Personaldienstleistern ab.

Wir stellen das richtige Personal für die jeweilige Tätigkeit zur Verfügung. Zwischen 100 und 150 Mitarbeiter werden regelmäßig für verschiedenste Aufträge an diverse Unternehmen überlassen. Nur mit einem engagierten und zuverlässigen Mitarbeiter-Pool, ist es uns möglich, unser Konzept „Flexibilität & Qualität“ umzusetzen.



Alina Flöcklmüller
Prokuristin

Kundenbetreuung / Personalmanagement Gewerbe & Industrie

tel.: 0043 6214 64064 DW 12
mobil: 0043 650 2207934

e-mail: alina.flöcklmüller@vf-personalservice.at



Veronika Flöcklmüller
Geschäftsführende Gesellschafterin

tel.: 0043 6214 64064 0
mobil: 0043 660 4825055

e-mail: info@vf-personalservice.at



Stefan Löffler
Geschäftsführer Bewachungs- u. Sicherheitsgewerbe
Kundenbetreuung/ Personalmanagement Event & Gastronomie

tel.: 0043 6214 64064 DW 11
mobil: 0043 699 13934543

e-mail: stefan.loeffler@vf-personalservice.at

Flexibility & Quality

VF Personalservice & Eventcrew GmbH was founded in 2011 by Veronika Flöcklmüller and it has developed since then to a sought-after personal service company in the field industry, event/ booth building and hotel sector/ gastronomy.

VF Personalservice & eventcrew GmbH is a family enterprise and because of that we differ us from other personal services with the especially passion for personal management.

We will provide you the right staff for a individualized operation area. VF Personalservice & Eventcrew GmbH disposes between 100 and 150 workers who are at your disposition according to your target groups, needs and wishes.

The reliable pool of professional staff can be guaranteed thanks to our concept flexibility and quality.